
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 13.06.05

Träge Hörer
von Thomas Gebhardt

Hebräer 5:11-14 
Davon haben wir nun viel zu sagen, und solches, was schwer zu erklären ist, weil ihr träge geworden seid
zum Hören; und obschon ihr der Zeit nach Lehrer sein solltet, habt ihr wieder nötig, daß man euch gewisse
Anfangsgründe der Aussprüche Gottes lehre, und seid der Milch bedürftig geworden und nicht fester Speise.
Denn wer noch Milch genießt, der ist unerfahren im Worte der Gerechtigkeit; denn er ist unmündig. Die feste
Speise aber ist für die Gereiften, deren Sinne durch Übung geschult sind zur Unterscheidung des Guten und
des Bösen. 

Preis und Dank, dass ich heute wieder mit Gottes Wort zu Euch kommen kann! Ich habe in den vergangenen
Tagen gemerkt, dass die Menschen es lieben nur sehr einfache Speise zu sich zu nehmen. Das ist das
große Problem der Christenheit. Einfache Speise wird uns immer klein und hilflos lassen. Was Gott will ist,
dass wir aus dem Kindesalter herauskommen und zu Jünglingen, zu Vätern und Müttern in JESUS werden.
Nur eine Gemeinde, in welcher Väter und Mütter sind, kann Kinder bekommen, das sollt Ihr wissen. Dabei
meine ich nicht solche Kinder, die heute da sind und morgen wieder in der Welt, das können wir in so vielen
Gemeinden finden, und das macht mich traurig und auch krank, sondern ich meine Kinder im Glauben, die
errettet sind um ewig beim Herrn zu bleiben. 

Nun, so möchte ich Dir auf diesen Seiten Milch geben. Wenn Du wirklich mehr als diese Milch möchtest, so
lade ich Dich ab dem 20. Juni herzlich ein auf meine Seite http://www.erweckungs.net zu kommen um feste
Speise zu erhalten. 

Nun zu meiner Botschaft heute. Ich sehe so viele traurige Christen. Christen, die nicht jubilieren, wenn zum
Gesang gerufen wird, Christen, die nicht mit aller Freudigkeit Gott preisen, wenn zur Anbetung gerufen wird,
Christen, die einfach nicht zuhören können, was der Hirte oder Leiter der Versammlung sagt. Christen, die
meinen sie wüssten es alles besser. Die Bibel sagt in unserem gelesenen Text, dass sie einfach zu träge
sind richtig zuzuhören. 

Ist es nicht einfach einmal nur zuzuhören, beim Zuhören nicht träge zu sein? Wenn der Leiter sagt, wir
singen freudig Lied Nr. 18, dieses auch freudig zu singen und nicht ruhig zu sein oder über dies und jenes
nachzudenken oder gerade diese Zeit zu nutzen um für dies und jenes zu beten? Meine Geschwister, hier
fängt es an! Wie willst Du Freude bekommen, wenn Du nicht tust, was von Dir gefordert wird? Wenn Du
einfach zu träge bist richtig hinzuhören. 

Oder der Leiter sagt, lasset uns freudig den Herrn anbeten. Aber Du hörst nicht richtig hin und anstatt freudig
den Herrn anzubeten, brummelst Du etwas vor Dich hin! 

Meine Freunde, wenn Ihr nicht zuhört, was Euch gesagt wird, dann ist es sehr schlecht. Träge sein ist immer
sehr schlecht, auch träge sein im Zuhören. Das lässt Dich auf der Stelle treten und die ganze Gemeinde
leiden. Du musst mit Freudigkeit zuhören, was gesagt wird, und dies tun. Die Bibel sagt: Seid aber Täter des
Wortes und nicht Hörer allein, womit ihr euch selbst betrügen würdet. (Jakobus 1:22) 

Und, meine lieben Freunde, das sind doch einfache Dinge, die Dich nicht überfordern. Sollte es nicht möglich
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sein für Dich, wenn in der Versammlung aufgerufen wird freudig zu singen, dies auch zu tun mit Deinem
ganzen Herzen. Und wenn Zeit zur Anbetung ist auch dies zu tun mit aller Inbrunst und aus ganzem Herzen?
Meine Geschwister, und wenn ich sage Anbetung, dann meine ich auch Anbetung. Denn ist unser Gott nicht
aller Anbetung wert?

Aber manche hören nur und sie hören träge, ohne das, was sie gehört haben, umzusetzen und damit
betrügen sie sich. Sie bekommen keinen Segen, werden nicht erfüllt mit der Kraft Gottes, bleiben immer
Menschen, die Milch benötigen, obwohl es doch von Gott so vorgesehen war, dass sie schon längst hätten
fähig sein sollen zu lehren.

Die Bibel sagt: "wer noch Milch genießt, der ist unerfahren im Worte der Gerechtigkeit." Das bedeutet, er
versteht noch nicht viel von der Gerechtigkeit, die vor Gott gilt. Er kann demzufolge Gottes Gerechtigkeit in
seinem eigenen Leben nicht richtig einschätzen. Und das ist das Hauptproblem. Die Bibel sagt: "denn er ist
unmündig". Ein Unmündiger ist jemand, der immer froh ist sich an irgendwelche Gesetze und Verordnungen
zu klammen, ohne dessen Sinn und Zweck zu verstehen. Er tut es einfach und solange alles gut geht in
seinem Leben ist er froh. Wehe aber, wenn er eine Entscheidung treffen muss! Da kommen die Kranken am
Sabbat zu JESUS und als Er sie heilt, stehen alle Gesetzestreuen Kopf, wie kann ER am Sabbat heilen. Da
kommt die Sünderin und fängt an JESUS Seine Füße zu waschen oder IHN mit Öl zu überschütten und
schon stehn alle Kopf und denken, weiß ER nicht, was das für eine schlechte Frau ist! Da war noch so viel
von dieser Unmündigkeit in den Menschen, dass sie nicht verstanden, weil sie unerfahren waren im Wort der
Gerechtigkeit.

Und Du, mein Lieben Bruder, liebe Schwester, lieber Hörer? Bist Du auch schon träge geworden das Wort zu
hören? Fang doch bei den ganz einfachen Dingen an. Du musst immer bei den einfachen Dingen beginnen.
Wenn Du in Deine Versammlung kommst und gesagt wird, lasst uns singen, dann fange ab jetzt an voller
Freude und Hingabe aus ganzem Herzen zu singen. Wenn gesagt wird, lasst uns anbeten, dann bete voller
Inbrunst und aus tiefsten Herzen den Herrn an. Wenn gesagt wird, gib Zeugnis, dann spring auf und tue was
Dir gesagt wird mit aller Hingabe. 

Meine Glaubensgeschwister und Freunde, seid nicht träge Hörer, sondern Täter des Wortes und Ihr werdet
bald nicht mehr Milch benötigen, sondern feste Speise! Feste Speise aber macht Euch stark und beständig
im Herrn!

Gott segne Euch! AMEN!
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